



Richmond Hill, le 6 septembre 2018

Chers parents, tuteurs ou tutrices
des élèves de l'Académie de la Moraine,

Nous voulons partager avec vous les derniers développements concernant la construction du nouvel édifice qui abritera sous peu l'Académie de la Moraine.

Nous sommes en attente de la permission du ministère de l'Éducation qui nous permettra de lancer les travaux proprement dit sur le site de la rue Yonge. Nous avons complété avec succès toutes les autres étapes du projet et nous sommes confiants que cette réponse ne saurait tarder.

Puisque sans l'assentiment du gouvernement nous ne pouvons débiter les travaux, pour le moment, nous devons reporter la cérémonie de pelletée de terre au jeudi 4 octobre dès 11h.

Nous aimerions vous remercier à nouveau pour votre appui au cours des dernières années. Vos lettres et vos courriels ont assurément fait une différence dans le dénouement heureux que nous connaissons.

Veuillez agréer, chers parents, tuteurs ou tutrices, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

L'adjointe à la surintendance de l'éducation,

Tricia Verreault

c. c. Membres du Conseil
Membres du CE
Membres du personnel de l'Académie de la Moraine

